

Juin, mois du covoiturage !

Du 31 mai 2017 au 29 juin 2017



C'est presque un réflexe, pour la majorité d'entre nous la voiture est le moyen de locomotion pour se rendre sur son lieu de travail, tous les matins et en repartir tous les soirs.

Pourtant, se déplacer dans sa voiture, c'est encombrer les routes, libérer des polluants de toutes sortes (dont les gaz à effet de serre et autres particules fines), occasionner des nuisances sonores. C'est même un facteur de stress s'il y a trop de monde sur les routes. Plutôt négatif.

La solution pour réduire ces inconvénients est pourtant simple : rouler à plusieurs dans le même véhicule ! Car, c'est mécanique : le covoiturage permet de diviser tous les impacts proportionnellement au nombre de personnes qui covoiturent ! Et, en plus de faire un geste pour notre environnement, on réalise des économies et on peut tisser des liens avec de nouvelles personnes ! Que du positif !

Yon Durisboure, enseignant à l'IUT de Bayonne et chercheur au LIUPPA a justement développé un site de covoiturage qui est mis à votre disposition par l'université. Il s'agit évidemment d'un **service gratuit qui peut être utilisé par tous les usagers de l'UPPA, personnels et étudiants**. Il peut être utilisé pour les déplacements pendulaires, pour rentrer chez ses parents pendant les vacances ou pour se déplacer d'un campus à l'autre. Il permet également de trouver un gentil collègue pour transporter un colis urgent !

Profitez du mois de juin pour vous lancer si ce n'est déjà fait ! en effet, l'UPPA participe au **Mois du covoiturage** en ouvrant temporairement sa plateforme à plusieurs entreprises, collectivités et associations des alentours.

Alors, assez de bla-bla, devenez un adepte du covoiturage avec covoiturage-facile.univ-pau.fr !